

未 来 へ



チャン・レーリエン

世界にはたくさんの諺があります。その中でも「山は山を必要としない。しかし人は人を必要とする」というものがあります。この諺は私にとって日本で生活する上でとても意義深い言葉です。

私はベトナムの貧しい村で生まれ、育ちましたが、誇りに思っています。世界の人々がベトナムのことを知って、いつかベトナムを訪ねてくるのを望んでいます。NGHEAN-NAMDAN-KIMILIEEN はベトナム民族の偉大なホーチミン大統領が生まれたところです。

私は24歳の誕生日に来日しました。日本で多くの車が行き交うのを見たり、満員電車や日本の経済にとっても驚きました。日本の大きな発展にはとても驚かされます。ここは私にとって全て新しいものでした。最初の約6ヶ月実習は日本語がほとんどわからなかったし、日本の文化をあまり知らなかったし、やったことがない仕事をしたので、重いストレスがありました。とても寂しく、孤独でした。そんな時に初めてボランティア日本語教室に来ることができました。先生たちが手伝ってくださったお陰で、私の生活は美しくなりました。そこでは先生たちが心遣いをしてくれます。特に実習生たちに優しいです。日本語だけでは

なく、^{にほんぶんか}日本文化や^{ぎょうぎさほう}行儀作法、^{ぼうさいくんれんなど}防災訓練等を^{まな}学ぶことができました。そしてそこか
ら^{わたし}私の^{にんげんかんけい}人間関係が^{てんかい}展開されていきました。^{ともだち}友達をたくさん^{つく}作ることができました。
日本人とも^{がいこくじん}外国人とも^{なかよ}仲良くなりました。^{せいかつ}生活がとつても^{たの}楽しくなって^{しごと}仕事も
順調になりました。^{じゅんちょう}休みの日は^{やす}あちらこちらに^{あそ}遊びに^で出かけます。^{にほんじん}日本人は親切
で丁寧です。^{ていねい}どこでも^{だれ}トラブルになったら^{やさ}誰でも^{てつだ}優しく^{ねん}手伝います。2017年の^{しょう}正
月休みに、^{がつやす}私は^{わたし}行きたかった^{ひろしま}広島を^{ほうもん}訪問しました。^{わたし}私にとってこの^{きかい}機会はとて
も^{いんしょうぶか}印象深いものになりました。^{ちゅうがくせい}中学生の時に^{とき}歴史の^{れきし}教科書で^{きょうかしょ}広島を知っていた
のです。^{ねん}1945年^{がつむいか}8月6日に^{さいしょ}最初の^{げんぱく}原爆が^{ひろしま}広島に^{とうか}投下されました。^{みつ}3日後別の^{げんぱく}原爆が
^{ながさき}長崎にも^お落とされました。^{げんぱく}原爆ドームに^き来て、^{わたし}私は^{わる}悪いことは^おここで起こったの
だと^{かん}感じました。しかし、^{げんぱく}原爆ドームの^{まわ}周りは^{なが}長い^{ねんげつ}年月をかけて、^かだいぶ変わっ
てきました。^{かんこうきゃく}観光客が多くて^{おお}高度に^{こうど}発達し(てい)ます。^{へいわ}そして平和です。ベトナムも^{せんそう}戦争の^{なが}長い^{きかん}期間を経験しました。^{ちち}父は^{ぐんじん}軍人でした。^{わたし}私の父は^{わたし}私が^{ちゅうがく}中学4年生
の時^{とき}ダイオキシンの^{えいきょう}影響で^な亡くなりました。^{わたし}私は^{せんそう}戦争を^{にく}憎みます。^{せんそう}戦争や^{じしん}地震、
^{つなみ}津波、^{かざん}火山などの^{しぜんさいがい}自然災害を経験した^{にほんじん}日本人はいつも^{けつそくりよく}結束力、^{だんけつりよく}団結力で^{こくふく}克服し、
^{けいざい}経済は^{はってん}どんどん^{わたし}発展しました。^{ほんとう}私は^{かんしん}本当に^{じんせい}感心します。^{おおく}人生には^{こんなん}多くの^か困難や課
題があります。^{だい}そんな時に^{とき}解決しようとして^{かいけつ}克服しようとし(ま)す。^{こくふく}それは^{せいかつ}生活の
ための^{やく}約3年間^{わたし}私に^い意味のある^{おお}多くの^{きょうくん}教訓を残しています。^{わたし}私は^{じんせい}人生を^{あい}愛し、^{まえ}前
よりも^{せいちょう}っと^{かん}成長を感じます。

そして今、^{いま}私^{わたし}は常^{つね}に自分^{じぶん}自身^{じしん}の夢^{ゆめ}を實現^{じつげん}しよう^{しよう}とします。意思^{いし}がある^{あり}ところに道^{みち}
が開^{ひら}けると信^{しん}じるから^{から}です。